

Noroña presidente del Senado; Nacho Mier, vicecoordinador de Morena

Al final sí se respetaron los acuerdos en el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), en donde se establecía que las "corcholatas" que buscaban la candidatura presidencial, ocuparían los cargos más relevantes en el Congreso de la Unión en el próximo gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo y de manera sorpresiva, se eligió en la reunión plenaria de los senadores de Morena, a Gerardo Fernández Noroña como presidente del Senado de la Republica, para los trabajos parlamentarios del Primer Año de Ejercicio de la LXVI Legislatura.

También durante el cónclave de la 4T se eligió a Adán Augusto López Hernández como coordinador de la bancada de Morena en el Senado de la República y a Ignacio Mier Velazco como vicecoordinador, quienes liderarán al Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara Alta.

https://heraldodepuebla.com/2024/08/28/norona-presidente-del-senado-nacho-mier-vicecoordinador-de-morena/#google_vignette